



Schaukasten



Goldhaubengemeinschaft – immer verbunden

Kürzlich trafen sich die ausgeschiedenen Bezirksobfrauen der OÖ. Goldhaubengemeinschaft zu einem Treffen mit Landesobfrau Martina Pühringer (1. Reihe Mitte) in Steyr. Dabei wurde auch Kons. Christine Gabath (2. v. r. vorne) für ihre Arbeit bedankt, die nach 16 Jahre ihre Funktion als Bezirksobfrau in Steyr-Stadt zurücklegte und nun im Kreis der ausgeschiedenen Bezirksobfrauen (Bild) willkommen geheißen wurde.

Foto: OÖ. Goldhaubengemeinschaft



Spendenübergabe der ÖVP Lengau

Die ÖVP Lengau konnte dieser Tage eine Spende aus dem erfolgreich veranstalteten Hoffest im Sommer an zwei Organisationen übergeben. Ein Teil ging an die „Nachbarschaftshilfe“, die zu einer unverzichtbaren Institution der Gemeinde geworden ist, ein Teil konnte an die „Lebenshilfe“ Werkstätte Lengau übergeben werden. Beide Organisationen leisten einen großen Beitrag der Menschlichkeit in Lengau, die nicht nur sichtbar, sondern auch spürbar ist.

Foto: ÖVP Lengau



SB-Jahreshauptversammlung in Walding

Dieser Tage fand die Jahreshauptversammlung des Seniorenbundes Walding statt. Obfrau Erika Königstorfer berichtete über die zahlreichen Aktivitäten des laufenden Jahres. Finanzreferent und Rechnungsprüfer legten Rechenschaft über die ordnungsgemäße Finanzgebarung ab. Zum Abschluss des offiziellen Programmes wurden 26 Mitglieder für ihre jahrzehntelange Mitgliedschaft und Treue zum Seniorenbund mit einer Ehrenurkunde ausgezeichnet. Die Jahreshauptversammlung endete mit einer gemütlichen Adventfeier. Im Bild: 19 geehrte Mitglieder mit Obfrau Königstorfer, Landesgeschäftsführer Franz Ebner, Bezirksobmann Arnold Weixelbaumer und Konsulent Walter Störk.

Foto: M. Zaun



Spatenstich für „Villa Satori“ in Gmunden

Kürzlich erfolgte der Spatenstich für den Baustart zur Revitalisierung der Villa Satori in Gmunden. Die Villa mit unverbaubarem Seeblick stand seit einigen Jahren leer und wird nun von TRIO Development in moderne barrierefreie Wohnungen umgebaut. In der einzigartigen Lage mit Seeblick entstehen sieben Eigentumswohnungen. Die Fertigstellung ist für Spätherbst 2020 geplant. Im Bild: TRIO GF Wolfgang Mairhofer und DI Knut Drugowitsch.

Foto: TRIO



Bezirks-ÖVP unterstützt Lebenshilfe

Mit einer Unterstützung in Höhe von 300 Euro stellte sich Bezirksparteibeamte LAbg. Anton Froschauer bei der Lebenshilfe Perg ein. Beschäftigung und Arbeit sind elementare Teile eines erfüllten Lebens. Die Lebenshilfe OÖ unterstützt Menschen mit intellektueller Beeinträchtigung dabei, diese Sinnerfüllung in größtmöglicher Selbstbestimmtheit zu finden. Im Bild v. l.: Standortleiterin N. Froschauer, Luftensteiner, A. Hunger (Lebenshilfe), LAbg. Froschauer.

Foto: ÖVP Perg